

Fecha: 15-09-2024
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general
 Título: "El gobernador otorga las platas privilegiando afinidad política"

Pág.: 4
 Cm2: 510,8

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Rodolfo Arecheta Baleta, candidato a core por la Provincia de Magallanes

"El gobernador otorga las platas privilegiando afinidad política"

De lo que más sabe Rodolfo Arecheta es de lío de plata, por dos años trabajó en la Fiscalía Nacional Económica persiguiendo delitos económicos. Es abogado de la Universidad de Chile, casa de estudio en donde fue compañero de generación del Presidente Gabriel Boric. Tiene un master en derecho en la University College London en Reino Unido. Fue candidato para la convención constitucional de 2021.

Nació el 8 de noviembre de 1986. Sus padres son Adriana Baleta Babaic y Rodolfo Arecheta Bucarey. No tiene hijos.

- ¿Por qué decidió presentarse como Consejero Regional?

- "Por vocación de servicio público y convicción de que podemos tener una mejor región si trabajamos en serio (...) Me gustaría trabajar para que la región en la que nací y crecí sea próspera y con oportunidades para todos".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar si llega al consejo regional?

- "Los proyectos tienen que estar alineados con las necesidades de los magallánicos, entre las que se encuentran salud y seguridad. En salud, implementaríamos un programa de



DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones?: Sí.
 ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde?: No.
 ¿Apoya el Centro Antártico Internacional?: No.
 ¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo?: Sí.
 ¿La región debe contar con un puerto de gran calado?: Sí.
 Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería dejar de generar electricidad con petróleo o gas?: No.
 ¿Privatizaría Enap?: No.

becas de formación en especialidades deficitarias. A cambio, los médicos deberán permanecer 10 años en la región, o

pagar el doble del costo de la beca en caso de irse (algo como lo que hace Becas Chile). En seguridad, apoyaría proyectos que mejoren las condiciones en las que trabajan carabineros, incluidos mejor equipamiento, tecnología, e infraestructura".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "En términos políticos la ciudadanía necesita poder volver a confiar en sus representantes. La corrupción y el mal uso de los recursos públicos han hecho que la ciudadanía, con justa razón, ya no confíe en la política. Mi propuesta es sencilla: un trabajo riguroso y profesional para que los dineros de los magallánicos deban llegar a los magallánicos y sus necesidades".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "El Gore cuenta con una gran cantidad de recursos y no se ve que se haya presentado ningún convenio de programación que incida de manera sustancial en la vida de los magallánicos. Creo que es fundamental mejorar los convenios de programación con el área de salud, de modo de disminuir las listas de espera de especialidades. Por otro lado, debiese haber un trabajo más cercano con la municipalidad. Lamentablemente el gobernador otorga las platas privilegiando afinidad política, lo que no es más que un castigo a la ciudadanía".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

FICHA ELECTORAL

Partido político: Evópoli.
 Número en la papeleta: Lista W140.
 Edad: 37
 Estado Civil: casado.
 Principales hobbies: leer, escribir, fútbol.
 Mayor virtud: honestidad.
 Mayor defecto: ser porfiado.
 Cargo actual: abogado independiente, asesor del Congreso Nacional de Chile.
 Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Orlov Dubrock o María Babaich.
 Nota a la gestión de Jorge Flies: 3,1.
 Nota al Consejo Regional: 3,8.

eros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "El Centro de Tratamiento y Diagnóstico y el bacheo de calles son necesarios y factibles. Luego ¿De qué le sirve a Carabineros tener un avión? ¿Quién lo va a pilotear? ¿Quién lo va a mantener? El problema de Carabineros es de dotación. El avión es una tontera, una promesa de campaña y un despilfarro innecesario de recursos".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "No. Las atribuciones legislativas le competen al Congreso Nacional de la República. Es por ese motivo que elegimos parlamentarios, que nos representan en dicha instancia".

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- "Mi único interés es trabajar por mi región para contribuir a que esta prospere. En ese sentido, mi compromiso es trabajar, trabajar y trabajar. Y por lo mismo lo que le pido a la gente es que me dé una oportunidad de llegar al Consejo. No los voy a defraudar".



Saneamiento Títulos de Dominio de la Pequeña Propiedad Raíz, extracto de 1era. publicación:

HOY DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2024

La Prensa Austral por medio de sus plataformas:

DIARIO DIGITAL: digital.laprensaaustral.cl
 PAGINA WEB: www.laprensaaustral.cl

Publicará "Saneamiento Títulos de Dominio de la Pequeña Propiedad Raíz, Región de Magallanes y de la Antártica Chilena".